



Lettre aux parents

Vos enfants scolarisés en 6^{ème}, devront choisir une seconde langue vivante qu'ils débiteront l'année prochaine. Le Collège Albert Camus propose l'enseignement de la langue italienne comme seconde langue vivante (LV2), en 5^{ème}, 4^{ème}, et 3^{ème} au rythme de 2h30 par semaine.

POURQUOI APPRENDRE L'ITALIEN ?



1) L'Italien est une belle langue ! L'italien est une langue romane aux origines latines, son apprentissage peut être facilité par les nombreuses ressemblances entre nos deux langues. Et puis, il s'agit d'une des plus belles langues du monde ! L'Italien est une langue musicale et chantante. La lecture et la phonétique sont aisées: on prononce tout ce que l'on voit à l'écrit et le sens est rapidement accessible.



2) Des conditions d'apprentissage favorables Les classes d'italien ne sont pas très chargées (15 élèves en moyenne). Les élèves participent davantage et ils progressent rapidement. Dès la classe de 5^{ème}, la pratique de l'expression orale peut donc être privilégiée (jeux de rôle, vidéos, saynètes) pour acquérir les savoir-faire nécessaires à la prise de parole.

3) Une langue répandue et utile ! L'Italien est la 5^{ème} langue étudiée au monde. 70 millions de personnes ont l'italien comme langue maternelle et 55 millions de personnes ont l'italien comme deuxième langue. C'est une langue utile pour le travail ! L'Italie occupe une place de premier choix dans de nombreux secteurs prestigieux comme :



la mode, l'automobile, l'ameublement, les produits de luxe et de design. L'italien peut vous offrir des opportunités considérables sur le plan professionnel. Apprendre l'italien est un vrai plus pour le CV car peu de gens savent parler l'italien et l'Italie est le deuxième partenaire économique de la France avec des nombreux échanges industriels et financiers.

4) Un patrimoine culturel et artistique exceptionnel



L'Italie est la patrie de grands architectes, musiciens écrivains, cinéastes, sculpteurs, scientifiques, peintres, inventeurs. A travers l'apprentissage de la langue italienne, les élèves peuvent aussi découvrir de multiples aspects du très riche patrimoine naturel, artistique et historique l'Italie.

5) L'Italie et la France : une longue histoire d'échanges.



5^{ème} pays le plus visité au monde, avec 55 sites inscrits au patrimoine mondial de l'Unesco, l'Italie est l'une des destinations préférées des français. Le Français est par ailleurs la deuxième langue LV2 étudiée à l'école en Italie.

6) Une continuité assurée après le Collège

L'Italien est enseigné à tous les niveaux de la scolarité et plus de 300 établissements franciliens, parmi les collèges et les lycées, proposent cet enseignement. Dans la ville de Clichy, le lycée René Auffray propose l'enseignement de l'Italien LV2 à tous les élèves de Seconde. Au Lycée Honoré de Balzac (Paris 17^{ème}), l'enseignement de l'Italien (LV1 –LV2) est assuré dans le cadre de la Section Internationale de l'établissement. Dans la ville de Bois-Colombes, le Lycée Albert Camus propose l'Italien (LV2) dans le cadre de la section ESABAC qui permet d'obtenir deux diplômes : le baccalauréat français et son équivalent en Italie.

ARRIVEDERCI EN CLASSE D'ITALIEN !

Mme Grenier – Borghetti (professeur d'italien au Collège Albert Camus à Bois-Colombes)



